
 

 

 
 
 
Deutsche Leichtathletik-Meisterschaften 2010 
 
 
 

Antrag 
 

zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird aufgefordert, sich mit dem für Leichtathletikveranstaltungen 
ausgebauten Kasseler Auestadion am Bewerbungsverfahren für die Austragung 
der Deutschen Leichtathletik-Meisterschaften 2010 des Deutschen Leichtathletik-
Verbandes zu beteiligen und die Voraussetzungen bzw. formalen Erfordernisse 
für eine erfolgreiche Bewerbung zu schaffen. 

 
 
Begründung: 
 
Nach dem Ausbau des Auestadions 2009 haben wir in Kassel erstmals ein Stadion, das 
den Anforderungen einer Deutschen Leichtathletik-Meisterschaft entspricht. Die 
deutschlandweite Präsenz in Fernsehen, Hörfunk und Printmedien stellt einen 
enormen Imagetransfer für Kassel als Sport- und Tourismusstandort dar. 
 
Auch die Besucher/innen, Teilnehmer/innen und Journalisten/innen zur DLM 
gewinnen direkt einen positiven Eindruck von unserer Stadt. Für die 
sportbegeisterten Einwohner/innen ist dies ein besonderer Höhepunkt. 
 
 
Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Decker 
 
 
 
gez. Uwe Frankenberger, MdL 
Fraktionsvorsitzender 


